

LE PROGRÈS

Dimanche 20 avril 2014

Publié le 17/04/2014 à 22:30 Vu 10 fois

BELLEY. La petite boucle qui passera par le Colombier

Cyclisme. L'édition 2014 de l'Ain-Ternational Rhône-Alpes Valromey Tour a sans doute trouvé la bonne formule.



Poupou devant la représentation de l'ascension mythique de 1964. Photos Gilles Garin

Hier jeudi, en soirée à l'Intégral les coprésidents du Tour du Valromey Organisation (TVO) Bernard Foret et Jean-Marc Vivier étaient plus que satisfaits à la vue des quelque 300 personnes venues pour la présentation du prochain Ain-Ternational Rhône-Alpes Valromey Tour.

L'inoxydable Raymond Poulidor dédicait photos et livres

Un beau succès d'autant que la soirée animée avec sa verve et sa passion habituelle par François Belay avait commencé avec la venue d'une légende du cyclisme. L'inoxydable Raymond Poulidor, en personne, dédicait photos et livres. Voire des lithographies comme celles de Jocelyn Lardy, un artiste qui croque tous les champions cyclistes souvent d'hier mais aussi d'aujourd'hui.

Empoignade mythique

Si le public, plutôt d'âge mur se remémorait l'empoignade mythique avec Jacques Anquetil dans le Puy-de-Dôme -lors du Tour de France 1964- les jeunes générations de cyclistes retenaient plutôt le syndrome de l'éternel second. La présentation par elle-même a permis au maire de Belley, Christian Jimenez, de vanter les atouts de la région, avant que n'apparaisse le profil des étapes.

Elles feront la part belle aux grimpeurs avec les cols de Barantin, Cuvillat, la Rochette et le géant du Bugey, le Grand Colombier.